## Saarland Pilotprojekt im IT-DLZ

[5.7.2016] Die Vorarbeiten im saarländischen Pilotprojekt
"Übertragung der luK-Aufgaben des Landesamts für Soziales"
sind erfolgreich abgeschlossen. Das ITDienstleistungszentrum (IT-DLZ) nimmt jetzt die
entsprechenden Aufgaben wahr.

Im Saarland sind jetzt die Informations- und Kommunikationsaufgaben (luK) des Landesamts für Soziales in das IT-Dienstleistungszentrum (IT-DLZ) (wir berichteten) übertragen. Laut dem Ministerium für Finanzen und Europa fungiert das Landesamt als Pilot im Projekt "Zukunftssicheres Saarland": Bis zum Jahr 2020 soll die komplette IT der den Ministerien nachgeordneten Behörden inklusive Personal in das IT-DLZ integriert werden. So sieht es das Gesetz zur Errichtung eines Landesamts für IT-Dienstleistungen vom Dezember 2015 vor. Optional wird diese Integration auch den obersten Landesbehörden ermöglicht. Ziel dieser Maßnahmen ist es laut Ministeriumsangaben, die Kompetenzen der IT-Mitarbeiter aus allen Ressorts zu bündeln und so für mehr Flexibilität und Effizienz im IT-Bereich zu sorgen. "Die Erkenntnisse, die während der Pilotphase gewonnen werden, können zu einem späteren Zeitpunkt in die weiteren Migrationsprozesse einfließen", erklärt Sozialstaatssekretär Stephan Kolling. (ve)

http://www.saarland.de

Stichwörter: Panorama, Saarland

Quelle: www.kommune21.de